

CASTILLA Y LEÓN

elmundo-cyl@elmundo.es
www.elmundo.es/elmundo/castillayleon



CONSEJO DE GOBIERNO / 5

Los órganos de las cajas se renovarán a partir de noviembre

Valladolid
Los órganos de gobierno de las nuevas entidades con sede en la Comunidad que salgan del proceso de reordenación del sistema de cajas tendrán que renovarse a partir de noviembre, cuando empezará un proceso electoral que quedó paralizado en el primer semestre del año.



Pedro Muñoz, secretario de organización del PSdCyL. / ICAI

VALLADOLID

Los socialistas ofrecen al Partido Popular un 'paquete' global de acuerdos

Página 6

SALAMANCA

Herido grave al chocar en la A-62 un camión contra una grúa

L.A. GACETA DE SALAMANCA / Valladolid
Un camionero de 38 años de edad resultó herido grave en una pierna después de que el vehículo pesado que conducía se empotrara contra la parte trasera de una grúa cuando ambos circulaban por la autovía A-62, en el término municipal de Castellanos de Moriscos, según informó el 112. El accidente obligó además a cortar al tráfico uno de los carriles durante casi cuatro horas, ya que el camión conducido por el herido quedó atravesado sobre la calzada.

El siniestro tuvo lugar a las 13.30 horas de ayer, a la altura del kilómetro 231 de la A-62, cuando el camión que conducía A.I.C. se empotró contra la parte trasera de la grúa, al parecer por no haber guardado la distancia de seguridad mínima. El choque entre ambos vehículos provocó que la grúa se saliera de la vía, mientras que el camión quedó atravesado en el arcén y uno de los carriles tras chocar contra el guardarrail.

El impacto provocó importantes daños en la cabina del vehículo pesado, motivo por el que conductor quedó atrapado en su interior al no poder mover las piernas. El herido tuvo que ser sacado del interior del camión tras la intervención de los Bomberos de la Diputación de Salamanca, que estuvieron trabajando durante 40 minutos. Tras ser estabilizado por los sanitarios, el camionero fue trasladado en UVI móvil hasta el Hospital Clínico de la capital.

En cuanto al tráfico, se vió dificultado hasta las 5 de la tarde, debido a los trabajos de los bomberos y operarios para retirar el vehículo.

En libertad con cargos un anciano acusado de ayudar a su mujer a suicidarse en León

La mujer, de 75 años, que residía en un centro de Mensajeros, había sido operada de una cadera / La juez no aprecia negligencia de la residencia

La Bañeza / León
Un hombre de 73 años, Manuel Linacero Natal, fue detenido como sospechoso de haber ayudado a su mujer a arrojar al vacío desde la ventana del segundo piso de una residencia de ancianos en La Bañeza (León).

La fallecida es una mujer de 75 años, Rosalina Mendoza Alonso, que además había sido operada de la cadera, lo que dificultaría su movilidad y el hecho de

que se tratara de una caída voluntaria. El suceso ocurrió en una residencia que gestiona Mensajeros de la Paz. Allí

LA FIRMA DEL DÍA

Auxilio al suicidio y acto de amor

Por ANTONIO BERMEJO PORTO

Página 4

residían desde 2009 Manuel y Rosalina. La Guardia Civil ha puesto al detenido a disposición de la juez de guardia, quien, tras varias horas de declaración, decidió ponerlo ayer en libertad con cargos. Le imputa un posible delito de auxilio para el suicidio.

La jueza ha decretado el secreto sumarial y señala que no aprecia una posible negligencia de la residencia.

Páginas 3 y 4



Protesta contra la violencia de genero en Valladolid

J.M. LOSTAU
La concentración que se celebra cada mes contra la violencia hacia las mujeres no se ha tomado descanso veraniego. La Asociación Vallisoletana de Asistencia a Víctimas de Agresiones Sexuales y Malos Tratos (Adavasynt) convocó ayer su cita de cada 25 de mes en la plaza de Fuente Dorada, con la asistencia de decenas de personas. En esta ocasión, el acto estuvo dedicado a denunciar la violencia que sufren las mujeres inmigrantes. Adavasynt recuerda que las extranjeras representan el 10% de las mujeres que viven en España y concentran más del 30% de las muertes por violencia machista que se producen en el país.